

## DECORACIONES NAVIDEÑAS DE BRICOLAJE: NUESTRAS IDEAS DE DECORACIÓN DE BRICOLAJE

De : Perles & Co



# NOËL DIY Nos idées déco



0 minutos



¿Cómo hacer una bonita decoración navideña?

La Navidad se prepara cada vez más temprano! A mediados de noviembre, la decoración navideña ya aparece en las ciudades, ¡para nuestro deleite! Cada año, sólo con pensar en la decoración de la casa y de la mesa, en los regalos, en el menú festivo... nos encontramos con nuestra alma de niños, nos brillan los ojos. Y si eliges una decoración navideña de bricolaje! Hacer adornos navideños caseros lleva tiempo, así que aprovechalo. Así que es hora de tomar cartas en el asunto antes de que llegue el gran día. ¿Navidad tradicional, escandinava o moderna? Sigue durando? Este año, no dejes nada al azar.

#### Tendencias navideñas para 2021

Al igual que en la moda, cada año la Navidad tiene su propio color. ¿De qué color es la Navidad de 2021?

• Rojo y verde para una Navidad tradicional. El rojo es un gran clásico de la Navidad, que simboliza la temporada festiva. El verde es el otro color de esta fiesta tan especial, pero no lo reserves sólo para el árbol. Incorporalo a tus decoraciones y si es en materiales naturales, ¡aún mejor!

• El plateado dorado son los colores de la Navidad. Con pequeños toques, alegrán tu decoración.

• Blanco. Para ser más original, ¿por qué no optar por una Navidad monocromática este año?

• El blanco polar es el color perfecto. Nos recuerda la pureza, el frío y la nieve esparsa por las copas de los árboles. Ideal para un ambiente navideño, ¡no?

• Rosa. En combinación con el oro, las distintas variedades de rosa, como el rosa viejo, el rosa empolvado o el lila, crearán un ambiente refinado y romántico.

• Todas las tonalidades de azul. Los colores azules (azul turquesa, azul marino, azul turquesa, azul acero, etc.) te ayudarán a crear una decoración glamurosa, chic y ultrafotográfica.

• Colores naturales. La Navidad de 2022 será eco-responsable. Estamos optando por una Navidad con cerezos (o caí) centrandonos en los adornos navideños hechos a mano con materiales naturales y reutilizables. Razón de más para hacer decoraciones DIY.

Tú eliges los colores. Lo principal es hacer una decoración que se parezca a ti.

#### Decoración navideña para exteriores

Una decoración navideña digna de ese nombre empieza por el exterior. ¿Qué mejor manera de recibir a tus invitados que con sentido de la maravilla? No hay necesidad de exagerar: pon una corona en la puerta, una guirnalda de luces DIY, unos farolillos y la magia de la Navidad sucede.

Este año, crea tu propia corona de Navidad. No dude en utilizar materiales naturales recogidos durante sus paseos por el bosque, como piñas, follaje, ramitas, cáscaras de bellotas y ramas...

#### CÓMO DECORAR EL EXTERIOR DE TU CASA EN 2020/2021

Todos los años surge la misma pregunta: ¿cómo decorar la casa en Navidad?

Apostamos por el estilo sencillo y acogedor. En los sofás, trámanos de suaves cojines y cálidos plaid para acurrucarnos junto a la chimenea mientras tomamos chocolate caliente.

La noche ideal es dedicar un poco de tu tiempo navideño es poner toda la casa en modo festivo. Cuelga adornos en las barra de las cortinas para decorarlas, piensa en una bonita decoración navideña para la mesa, cuelga una guirnalda navideña en la pared, haz adornos navideños bajo una campana...

**1. UN CALENDARIO DE ADVENTO**

El calendario de adviento es el elemento imprescindible para entrar en el ambiente navideño desde el primer momento. Nos ayuda a esperar hasta el gran día. Hay calendarios ya hechos para regular o para darse un capricho, pero es aún mejor si haces el tuyo propio.

Hay para todos los gustos: calendarios de material reciclado, de tela o de madera, para colgar o poner en un mueble. Cambia los dulces tradicionales por joyas, cuentas, colgantes, pequeños objetos de arcilla polimérica... Todo hecho a mano, por supuesto.



#### 2. UNA CORONA ÁREA

Es un producto imprescindible en Navidad. La corona es fácil de hacer y aporta un toque de magia a tu hogar. Cúlguelo en las paredes o póngalo en una estantería o un aparador, siempre causará impresión.

Con ramas de abeto o de **acacilillo**, bohemias o tradicionales, con abalorios y cintas... Cada uno puede dar su toque personal a su corona. A los diseñadores les encantará.



#### 3. PORTAVELAS Y VELAS

Nunca se tiene suficiente. No hay mejor manera de crear un ambiente cálido... Personaliza tus portavelas tanto como quieras con ramas, piñas, lentejuelas, cuerda, pintura, cinta, trozos de tela... Coloca varias velas sobre un tronco de madera para un ambiente rústico chic o una vela en un gran jarrón transparente para una decoración refinada.



#### 4. El árbol de Navidad

Es el rey de la fiesta. Ninguna Navidad está completa sin un árbol, ya sea natural o artificial (o un producto de su imaginación), ya sea que le guste el verde, el rojo o el blanco, incluso el rosa o el negro (¿por qué no?). ¿Cómo decorar el árbol de Navidad? Este año, opta por adornos caseros con abalorios y lentejuelas, guirnaldas y colgantes de madera, figuritas de arcilla polimérica, muñecos hechos siguiendo el modelo de los abetos suecos... Deja de pie a cerca, o colgante de arriba abajo. Para rematarla, añade una bonita tela, arpillera o enuelve su base con una guirnalda.

¿Cuál es la alternativa al árbol de Navidad? Para una Navidad más eco-responsable (es decir, sin árbol, ya sea natural o artificial), haz un árbol de madera, crea un árbol colgante con círculos o dibujalo en una pared con cinta adhesiva o una guirnalda de luces.

También puedes utilizar todo tipo de soportes para colgar tus adornos: una escalera, ramas colgantes o contra la pared, una escalera de mano, una estructura de cartón... Otra idea: cuelga tus adornos directamente en la pared en forma de pirámide irregular para imitar el árbol.

Haz tu propio árbol de navidad DIY

**5. Adornos**

Los adornos navideños son una parte esencial de la decoración. Y hay muchas posibilidades: una chuchería de cristal, perlas o materiales naturales; dorada para una Navidad chic, de colores para una Navidad pop, pompones para hacer con los niños... Utilizados hace unos años sólo para decorar el árbol de Navidad, ahora se encuentran por toda la casa.

Para impresionar a tus invitados, haz chucherías personalizadas: introduce una foto en una chuchería transparente o en caramelos, graba un nombre en una chuchería de madera o escríbelo con un bonito rotulador en una chuchería blanca.



#### 6. Luces colgantes

Las luces colgantes son el otro elemento esencial de la decoración navideña. Existen varias formas y tamaños y pueden colgarse de las ramas del árbol, en la pared o en el techo. Deja volar tu imaginación y cosa estrellas, guirnaldas o medallones de cuentas.

Para los más atrevidos, puedes imaginar una Navidad casera colgada encima de tu mesa festiva: puedes colocar guirnaldas de luces, chucherías de colores como estrellas en el cielo o ramas en las que añadas adornos navideños...

Las costureras pueden hacer calcetines para colgarlos en la repisa de la chimenea o coronas de tartán en tonos rojos y verdes para colgarlos en el árbol, en los pomos de las puertas o en las ventanas para una Navidad tradicional de época.



#### 7. Decoraciones para colgar

Con estos pequeños objetos decorativos se puede llevar la Navidad a todas las habitaciones de la casa. Y con muy poco material, las posibilidades de creación son numerosas: personajes de cuentas o de arcilla polimérica, muchos regalos en miniatura de cuentas Miyuki Delica, árboles escarchados o de colores, paisajes de hadas y de nieve encerrados en una campana...

Aportarán alegría y buen humor a un buffet o a una mesa de café. Piensa también en los adornos navideños para decorar tu mesa festiva.



Entonces, ¿estás preparado? Comencemos. Te toca soñar, imaginar y crear para una Navidad excepcional.

## Resultado